
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA
II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

Verbale n° 30 del 04/05/2022

L'anno duemilaventidue, il giorno 04 Maggio 2022, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è riunita la II 

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine 

del giorno:

1) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni 

bovine, suine e ovine (Mattatoio)

2) Revisione del regolamento tra cittadini e amministrazione per la cura e la rigenerazione dei beni comuni 

urbani;

3) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

• Miano Sebastiano Presidente ASSENTE

• Bartolotta Fabiana Vice Presidente ore 12:15 ore 13:30

• Campo Raffaella Componente ASSENTE

• Giunta Carmelo Componente ASSENTE

• Perdichizzi Francesco Componente ore 12:15 ore 13:30

• Pino Tommaso Componente ore 12:25 ore 13:30

• Torre Ilenia Componente ASSENTE

Il Vicepresidente accertato il numero legale, dichiara aperta la seduta in seconda convocazione alle ore 

12:30. Svolge la funzione di segretario il consigliere Perdichizzi.

Alla seduta sono presenti I componenti del Direttivo A.S.D. ORSA Basket Barcellona P.G. con l’Assessore 

allo Sport Roberto Molino.

Dopo preliminari ringraziamenti, il vice presidente dell’associazione espone alla commissione che la strut

tura “PaiaAlberti” è stata affidata alla loro società da 4 anni, di cui 2 anni sono andati compromessi a causa 

della Pandemia con conseguente risparmio economico per le casse comunali, aggiunge inoltre che in questi 4 

anni vi è sempre stata la volontà di rendere la struttura quanto più polivalente possibile con lo svolgimento di 
attività sportive e non. Lo stesso, dopo quanto sopra, evidenzia delle problematiche di natura burocratica e 

di natura strutturale del PaiaAlberti che, secondo il proprio parere vanno affrontate dall’Ente per poter dare 
continuità alla convenzione. L’assessore fa presente alla commissione che con D.G. n.189 del 10/08/2021 è 

stata concessa la proroga gratuita fino al 21/07/2022 con pagamento delle utenze a carico del concessionario 

nel modo seguente:

- 50% consumi del metano e di energia elettrica;

Successivamente gli oneri a carico del concessionario, sono state modificate con D.G. n217 del 28/09/2021 

aumentando la quota al 100% per quanto concerne il metano ed al 75% per quanto riguarda l’energia elet



trica. Il vicepresidente della società, fa presente che, nel regolamento “Impianti sportivi comunali del 2011” 

vi sia una anomalia discriminatoria consistente nel distinguere le società di vertice e non, pertanto invita 1 

componenti a rivalutare tale distinzione. A suo avviso sarebbe opportuno differenziare le tariffe tra le società 
di vertice e non con tariffe equilibrate.

Lo stesso, allerta I componenti che affinchè si possa continuare a svolgere attività sportiva all’interno del 

PalaAlberti, occorre urgentemente avviare degli interventi di manutenzione straordianria, per eliminare le in

filtrazioni di acqua provenienti dal tetto, ripristinare gli spogliatoi per renderli agibili e intervenire 

sull’impianto di illuminazione. Interviene l’assessore, il quale si impegna ad esporre le problematiche iner

enti la struttura all’amministrazione.

La seduta viene chiusa alle ore 13.30 e tornerà a riunirsi come da convocazione.

Il Segretario


